

## UNA SELVA DE NORMAS

■ ¿Sabe cuántas normas se han dictado para impulsar el desarrollo amazónico? Se calcula que más o menos 18 mil durante los últimos cien años. Pero lo singular es que muy poco se ha avanzado. Por eso es que la Comisión de Amazonía, Asuntos Indígenas y Afroperua-

nos, que preside Eduardo Salhuana (PP), se ha fijado una meta: dictar la ley marco de desarrollo sostenible de la Amazonía peruana. Se supone que a fines de mayo estaría listo el proyecto de ley, para su debate en el hemiciclo del Parlamento. Trascendió ayer que Salhuana viajará a Pucallpa en breve para recoger todas las opiniones y sugerencias técnicas de los propios protagonistas del desarrollo amazónico.